pasará a desempeñar la plaza en el Juzgado de Primera Instancia número 5 de Badajoz.

Noventa y seis.—Doña Marta de Torres Moreno, Magistrado, que sirve el Juzgado de lo Social número 1 de Granollers, pasará a desempeñar la plaza en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Lorca.

Noventa y siete.—Don Miguel Ángel Gálvez Jiménez, Magistrado, que sirve el Juzgado de Primera Instancia número 2 de Las Palmas, pasará a desempeñar la plaza en el Juzgado de Primera Instancia número 3 de Jaén.

Noventa y ocho.-Don Sergio García García, Magistrado, que sirve el Juzgado de lo Penal número 1 de Lérida, pasará a desempeñar la plaza en el Juzgado de Primera Instancia número 11 de Gijón, de nueva creación.

Noventa nueve.-Doña Eva María Aja Lavín, Magistrado, que sirve el Juzgado de Primera Instancia número 2 de San Sebastián, pasará a desempeñar la plaza en el Juzgado de Primera Instancia número 6 de Baracaldo, de nueva creación.

Cien.—Doña María Mercedes Delgado López, Magistrado, que sirve el Juzgado de Primera Instancia número 1 de Granollers, pasará a desempeñar la plaza en el Juzgado de Primera Instancia número 7 de Sabadell, de nueva creación.

Ciento uno.—Doña Beatriz Martínez Vega, Magistrado, que sirve el Juzgado de Primera Instancia número 10 de Vigo, pasará a desempeñar la plaza en el Juzgado de lo Social número 2 de Lugo. Ciento dos.—Doña María del Mar Azuar Fernández, Magistrado,

Ciento dos.-Doña María del Mar Azuar Fernández, Magistrado, que sirve el Juzgado de lo Penal número 1 de Reus, mientras su titular don Juan Bautista Delgado Cánovas se encuentre en la situación administrativa de servicios especiales en la Carrera Judicial, pasará a desempeñar la plaza en el Juzgado de lo Penal número 1 de Orihuela.

Ciento tres.—Doña Rosa María Mas Piña, Magistrado, que sirve el Juzgado de lo Penal número 1 de Mataró, pasará a desempeñar la plaza en el Juzgado de Primera Instancia número 16 de Palma de Mallorca.

Ciento cuatro.-Don Balbino Ferreiros Pérez, Magistrado, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 1 de Getxo, pasará a desempeñar la plaza en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de Ferrol.

Ciento cinco.-Doña María del Carmen Aznar Plana, Magistrado, que sirve el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 3 de Árona, pasará a desempeñar la plaza en el Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 3 de Getxo.

Ciento seis.-Inadmitir las siguientes solicitudes:

La del Magistrado don Emilio Labella Oses, por haberla remitido fuera del plazo establecido en la base sexta de la convocatoria.

La de la Magistrada doña María Paz Filgueira Paz, por haber tomado parte en el concurso sin cumplir el tiempo mínimo de permanencia en sus destinos a que se refiere la base primera d) de la convocatoria.

Las solicitudes de los Magistrados doña Mónica Roche Solarana, don Borja Arangüena Pazos y doña Laura Soria Velasco, respecto de la plaza de Magistrado de la Sala de lo Contencioso-Administrativo Tribunal Superior de Justicia de Castilla y León, sede de Valladolid, reservada a Magistrado especialista, por carecer de tal especialidad.

Ciento siete.—La incidencia en este concurso de la valoración, como mérito preferente, del idioma y del derecho propios de las Comunidades Autónomas, ha sido la siguiente:

Obtiene la plaza de Presidente de la Sección Novena de la Audiencia Provincial de Alicante, con sede en Elche, de nueva creación, el Magistrado don Julio Calvet Botella, con número escalafonal 1.503, con preferencia sobre el Magistrado con número escalafonal 814. Obtiene la plaza del Juzgado de Violencia sobre la Mujer número 1 de Zaragoza, de nueva creación, la Magistrada doña María Gema Luengo González, con número escalafonal 3266, con preferencia sobre el Magistrado con número escalafonal 3021. Obtiene la plaza del Juzgado de Instrucción número 3 de Elche, la Magistrada doña María Mercedes Matarredona Rico, con número escalafonal 18J, con preferencia sobre el Magistrado con número escalafonal 61J. Obtiene la plaza de Magistrado de la Audiencia Provincial de Tarragona, correspondiente al orden civil, el Magistrado don Manuel Galán Sánchez, con número escalafonal número 146J, con preferencia sobre el Magistrado con número escalafonal 2.895. Obtiene la plaza del Juzgado de Primera Instancia e Instrucción número 2 de El Ferrol, el Magistrado don Balbino Ferreiros Pérez, con número escalafonal 222J, con preferencia sobre el Magistrado con número escalafonal 222J, con preferencia sobre el Magistrado con número escalafonal 115J.

Ciento ocho.—La incidencia que en la resolución de este concurso han tenido las preferencias de los artículos 329 y 330 de la Ley Orgánica del Poder Judicial, ha sido la siguiente:

Obtienen las plazas de Magistrado de la Sala Penal de la Audiencia Nacional los Magistrados don Ángel Luis Hurtado Adrián, con número escalafonal 498; doña María Teresa Palacios Criado, con número escalafonal 547; doña Carmen Paloma González Pastor, con número escalafonal 629; doña María de los Ángeles Barreiro Avellaneda, con número escalafonal 720; y don Julio de Diego López, con número escalafonal 874, todos ellos con preferencia sobre el número escalafonal 337 bis. Obtienen las plazas de Magistrado de la Audiencia Provincial de Madrid, correspondientes al orden penal, los Magistrados: don Francisco David Cubero Flores, con número escalafonal 845; doña Rosa María Quintana San Martín, con número escalafonal 959; y doña Marta Pereira Penedo, con número escalafonal 989, todos ellos con preferencia sobre el número escalafonal 337 bis. Obtiene la plaza de Magistrado de la Audiencia Provincial de Valencia, correspondiente al orden Penal, la Magistrada doña María del Carmen Melero Villacañas-Lagranja, con número escalafonal 729, con preferencia sobre el Magistrado con número escalafonal 592. Obtiene las plaza de Magistrado de la Audiencia Provincial de Valencia, correspondiente al orden Penal, el Magistrado don Luis Francisco de Jorge Mesa, con número escalafonal 810, con preferencia sobre el Magistrado con número escalafonal 592. Obtiene la plaza de Magistrado de la Audiencia Provincial de Asturias, correspondiente al orden Civil, con competencia en materia mercantil, el Magistrado don Javier Antón Guijarro, con número escalafonal 1.759, con preferencia sobre el Magistrado con número escalafonal 1.734. Obtiene la plaza del Juzgado de lo Contencioso-Administrativo número 28 de Madrid, de nueva creación, el Magistrado don José Ramón Giménez Cabezón, con número escalafonal 2.776, con preferencia sobre el Magistrado con número escalafonal 2.068.

Ciento nueve.—Los Magistrados nombrados en el presente Real Decreto, no cesarán en sus actuales destinos hasta el día siguiente al de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado».

Los Magistrados a los que se haya adjudicado plaza en un órgano de nueva creación, que entran en funcionamiento el próximo día 30 de diciembre, y que cuenten con 8 días de plazo posesorio, no cesarán en sus actuales destinos hasta el día 23 de diciembre de 2006.

El Magistrado don Manuel Blanco Aguilar no cesará en su actual destino hasta el día 22 de diciembre de 2006, toda vez que la vacante se produce por jubilación que acontecerá el día 10 de enero de 2007.

El Magistrado don Luis Francisco de Jorge Mesas no cesará en su actual destino hasta que se produzca el cese de la Magistrado doña Carolina Rius Alarcó en la plaza adjudicada al mismo.

Contra la presente disposición podrá interponerse recurso de alzada ante el Pleno del Consejo General del Poder Judicial en el plazo de un mes, contado a partir del día siguiente a la publicación de este Real Decreto en el Boletín Oficial del Estado, conforme a lo establecido en los artículos 142 y 143 de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial, y 114 de la Ley de Régimen Jurídico de las Administraciones Públicas y del Procedimiento Administrativo Común.

Dado en Madrid, el 30 de noviembre de 2006.

JUAN CARLOS R.

El Ministro de Justicia, JUAN FERNANDO LÓPEZ AGUILAR

## 21998

REAL DECRETO 1405/2006, de 30 de noviembre, por el que se nombra en propiedad al Magistrado don Alberto Jarabo Calatayud, Magistrado de la Audiencia Provincial de Valencia, correspondiente al orden civil

De conformidad con lo establecido en el artículo 118.3 de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, por acuerdo de la Comisión Permanente del Consejo General del Poder Judicial en su reunión del día 28 de noviembre de 2006,

Vengo en nombrar en propiedad a don Alberto Jarabo Calatayud, Magistrado de la Audiencia Provincial de Valencia, correspondiente al orden civil, con efectos de la fecha de cese de doña Ana María Pérez Tórtola.

Dado en Madrid, el 30 de noviembre de 2006.

JUAN CARLOS R.

El Ministro de Justicia, JUAN FERNANDO LÓPEZ AGUILAR